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  残寒の候、地域、保護者の皆様におかれましてはご健勝のこととお慶び申し上げま

す。今年は１月中旬から降雪により、３年生の入試への影響がありましたが、幸い大

きなトラブルもなく、3月の公立高校一般入試を残すのみとなりました。すでに進路が

決まっている生徒も含め、４月からの新生活に向けて残りの学校生活を、有意義に過

ごして欲しいと思います。 

 本年度も、あと１ヶ月余りとなりました。来年度良い

スタートが切れるよう、本年度をしっかりと締めくくり、

生徒、職員一丸となって来年度の準備を進めたいと思い

ます。今後とも変わらぬご支援をいただけますようお願

いいたします。 

入入学学説説明明会会 

 ２月３日（金）、来年度入学する生徒の保護者を対象に、入学説明会を行いました。

新型コロナウイルス感染症は、一時期に比べると少なくなっておりますが、小学校６

年生の児童の安全面を考慮し、本年度は保護者のみの説明会といたしました。 

 説明会では、生徒指導担当より、来年度から導入するブレザー型の制服の説明を含

め、中学校での生活等について、学校事務担当より物品購入、学校諸費についての説

明を行いました。また、つながる直方安心メールの手続きや中学校給食についてのご

案内も併せて行いました。参加された新入生の保護者の皆様は、寒い中にも関わらず、

真剣に話を聞いてくださりました。 

 「直方一中に入学させて良かった」と思っていただけるよう、頑張らなければと身

の引きしまる思いでした。 

九九州州ははひひととつつ（（オオリリジジナナルルああらられれのの販販売売）） 

 ２月８日（水）に九州自動車道古賀ＳＡ（下り）において、２

年生の選抜メンバー５人による「もち吉 オリジナルあられ」の

販売体験を行いました。この「あられ」は、直方市内の中学校２

年生が考案したアイディアを、選考委員会（福岡県、NEXCO西日

本、もち吉株式会社、直方市教育委員会、中学校長会）が選考し、

商品化したものです。２年生は、「オリジナルあられ」の考案に

関わったことで、商品がより身近に感じたのではないかと思いま

す。コロナ禍にあり、社会との関わりを体験する機会が減った中

で、貴重な体験をしたと思います。 



人人権権教教育育研研修修会会（（ハハンンセセンン病病ににつついいてて学学ぶぶ）） 

２月１３日（月）に、亀谷信一先生（直方北小学校教諭）をお招きして、ハンセン
病問題に関する職員研修を行っていただきました。ハンセン病に対する正しい理解は、
いまだ十分とは言えない状況にあります。ハンセン病患者・回復者やその家族が、周
囲の人々の誤った知識や偏見等によって、差別やプライバシー侵害等を受ける問題が
起きています。この解決に向けて、学校教育においても、教職員自身がハンセン病を
正しく理解することが重要です。今回、亀谷先生からお話しいただいたことをもとに、
子どもたちにもハンセン病について正しく理解することができるよう、人権教育を行
っていきたいと思います。  

自自分分のの進進路路をを実実現現すするるたためめにに 

 １２月下旬から始まった３年生の入試も公立高校一般入試を残すだけとなりました。
３年生が自分の進路を切り開くために努力している姿を見ることは、本当に嬉しい限

りです。また、この時期は、３年生の姿を見て、２年生は
進路についての考えを具体的にもつ時期でもあります。も
ちろん、すでに具体的な考えをもっている生徒もいると思
いますが、まだまだ、安易に物事を捉えている生徒もいる
ようです。１年という月日は長いようで短く、「光陰矢の
ごとし」と昔から言われてきたように、気づいたら遅かっ
たと後悔を残すことになります。学校としても子どもたち
の可能性を生かせるように、全力を尽くしたいと考えてお
ります。ご家庭でも、お子様の進路について話を細かく聞

いて頂くなど、ご支援の程、よろしくお願いいたします。 

本本校校のの部部活活動動ににつついいてて 

 現在、本校には、運動部９、文化部２の１１部活があります。しかし、来年度から
学級数が減少し、そのことに伴い、教員数も減少します。また、本校の生徒数の減少
に加え、社会体育等への加入率も増加し、単独でチームを組むことができない状況も
でてきました。これまで、子どもたちの活動する機会を少しでも設けられるよう努力
して参りました。しかしながら、部活動を担当する教員が、現状でも不足している状
況にある中で、来年度以降はさらに難しくなります。現在、国は「部活動の地域移行」
を進めておりますが、本市においては目処が立っておりません。これらの状況であり
ますので、令和５年度より、本校の部活動は、段階的に数を減らし、地域の受け皿を
探しつつ、子どもたちの活動する機会を探していこうと考えております。ご理解のほ

ど、よろしくお願いいたします。 

新新人人大大会会結結果果報報告告（（２２月月１１５５日日時時点点））  
女子バスケ 県大会ベスト８ 準々決勝２点差で惜敗 応援ありがとうございました。 

ここれれかかららのの行行事事予予定定  
2/15～17 ３学期期末考査 3/7 総まとめテスト（1，2年） 

/20 英語「話すこと調査」事前検証（２年生） /7,8 公立高校一般入試 

/28 直方市中学校教科等研究会 

（教員研修会） 

/9 第 76回卒業証書授与式 

/23 年度末大掃除 

3/2 人権学習 /24 修了式・離任式 

※2/28は昼食後下校となります。 本年度より、職員の離任式は修了式後に行います。 

？ 


